

Ressort: Entertainment

Zeitreise für 14 Euro

Zeitreise in die Kindheit

Korneuburg, 12.01.2016, 11:05 Uhr

GDN - Wer möchte nicht noch einmal zurück in seine Kindheit reisen? Zeitreisen sind leider noch nicht möglich, sag man. Stimmt das?

Viele Erwachsene schaffen es und sind in den vergangenen Tagen zurück gereist in ihre Kindheit. Zumindest für einige Stunden. Zwischen € 14 - € 18 hat die Zeitreise gekostet.

Der Zirkus war in der Stadt! Und wer es nicht glaubt, der muss es erleben. Der Eintritt in die Zirkuskuppel ist eine Zeitreise in die Kindheit. Eine Reise in eine Zeit frei von High-Tech, frei von Handys und Computern, in eine Zeit wo Menschen ihren Lebensunterhalt verdienen mit dem was Ihre Hände, ihr Körper und ihr Kopf können. Wo mit Muskelkraft gearbeitet wird, und wo man noch bescheiden und mit wenig zufrieden ist. Wo die Welt noch einfach, unkompliziert, fröhlich ist, nach Manege und Tierdunst riecht und die Welt klein, überschaubar und begreiflich ist.

Schöns wars. Und dass man auch dann ein tolles Programm bieten kann, wenn man kein Zirkus von Weltruhm ist und nur eine sehr kleine Artistentruppe besitzt, das hat unser namenloser Zirkus eindrucksvoll bewiesen. Ja, namenlos. Das ist zwar werbetechnisch nicht sehr günstig, aber der kleine Zirkus ist ein Zusammenschluss aus drei fahrenden Attraktionen, nämlich einem Zirkus, einer Pferde-Show und einem fahrenden Ritterspektakel. Für die Einzelnen wurden die Zeiten wohl zu hart, aber zusammen bietet unser Zirkus ein tolles Programm:

Die Sitze koste € 18 ganz vorn, direkt an der Manege, € 16 gleich dahinter und € 14 auf den Rängen. Und wie bei jedem Zirkus zu jeder Zeit sind überall Gutscheine zu haben mit denen sich ein paar Euros sparen lassen.

Pferde Kunststücke, wunderschöne, gepflegte Pferde und ein Dresseur der etwas von Pferden versteht, Jongleure, Artisten, Trapezkünstler, Equibrilisten, Feuerspucker, Clowns, Esel, Messerwerfer, die Möglichkeit für Kinder sich in der Manege fotografieren zu lassen und die traditionelle Tier-Show in der Pause, mit der Möglichkeit die Pferde zu streicheln und zu füttern - dazu Zuckerwatte und Popcorn, da wurden auch ansonsten hartnäckige Zirkuskeptiker zu begeisterten Zuschauern, und jeder im Zelt wurde zum Kind.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-65956/zeitreise-fuer-14-euro.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: U.E.Rembor

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. U.E.Rembor

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com